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Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e treze, às 09h e 20min (nove horas e 9 

vinte minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 14° 10 

andar, a tricentésima nonagésima sexta reunião do Conselho de Administração do 11 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e Luís Ferrari 12 

Borba como Secretário ad hoc. Estiveram presentes os conselheiros titulares: Carlos 13 

Adolfo Bernd, Edson Zomar de Oliveira, Eros Miguel Sadowoy Martins, Francisco José 14 

Menezes da Silva, José Marcelino Heck, Juarez José da Silva, Luciane Pereira da Silva, 15 

Ricardo Zucareli Pulvirenti, Tatiana Caroline Manica Schapke, Teresinha Casagrande e os 16 

conselheiros suplentes: Clarazete Gautério de Farias, Paulo Valentim Saldanha Fernandez 17 

e Fabiana Sambiasi. Aberta a sessão, o Presidente encaminhou a aprovação da ata nº 27 de 18 

26/11/2013, sendo aprovada. Passando aos informes, o conselheiro Edson informou acerca 19 

da proposta da administração de acabar com a gratificação de incentivo a arrecadação 20 

(GIA), criação de abono salarial, fim do vale-transporte e vale-refeição durante os 21 

afastamentos legais. Passando à pauta da reunião o presidente agradeceu a presença dos 22 

economistas Tiago Iesbick e Rogério de Oliveira que passaram a apresentar o resultado dos 23 

investimentos até o mês de outubro do corrente ano. A apresentação segue em anexo a esta 24 

ata. Concluída a apresentação o presidente André perguntou qual a previsão para o 25 

resultado do mês de novembro. O economista Tiago respondeu que a previsão é de um 26 

retorno levemente positivo e, para o ano, algo entre 1 e 2% de rendimento nominal. Essa 27 

previsão é dada pela mudança da carteira de investimentos do PREVIMPA, a qual desde o 28 

início do ano vem diminuindo sua exposição ao risco de mercado e, especificamente no 29 

meio do ano, diminuiu ainda mais essa exposição ao risco, buscando investimentos em 30 

fundos com benchmark em títulos pós-fixados ou com vencimento de até um ano. Essa 31 

estratégia deverá ser mantida até que o governo sinalize uma maior predisposição para 32 

sanar as contas públicas e colocar a economia em um ritmo de crescimento sustentável e 33 

compatível com um mercado em desenvolvimento, pois, não havendo essa sinalização, o 34 

mercado continuará a punir o governo, cobrando um maior prêmio de risco para financiá-35 

lo, o que, pela marcação a mercado, gera rendimentos negativos em títulos prefixados e 36 

índices de preços. O presidente perguntou se os conselheiros teriam mais alguma pergunta. 37 

Não havendo nada mais a tratar o presidente informou o falecimento da mãe do Diretor 38 

Geral do PREVIMPA e, também, que a pauta para a próxima reunião é a apreciação do 39 

parecer referente ao convênio com o Banco do Brasil, para pagamento do PASEP. Foi 40 

encerrada a reunião às 10h30min (dez horas, trinta minutos) e foi lavrada a presente Ata 41 

que vai assinada por mim Luís Ferrari Borba, Secretário de Mesa ad hoc e pelos demais 42 

presentes. 43 
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